
 

 

Der Verein 

 

Das Soziale Förderwerk ist ein Verein.  

Es gibt den Verein seit Oktober 1994. 

Das Soziale Förderwerk e. V. hilft Menschen.  

Diese Menschen haben manchmal weniger Chancen. 

Besonders wichtig ist die Hilfe für Menschen mit Behinderungen. 

 

Der Verein hilft bei allen Fragen zur Arbeit.  

Er hilft auch, damit Menschen mit Behinderung gut arbeiten können. 

Sie bekommen Beratung und Unterstützung. Das bedeutet: 

- Sie sprechen mit Fachleuten über Arbeit. 

- Sie bekommen Hilfe, um einen Job zu finden. 

 

Auch Familien von Menschen mit Behinderung bekommen Hilfe.  

Und Firmen, die Menschen mit Behinderung einstellen wollen. 
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